



Crece el número de migrantes que permanece entre muros de EUA

Hasta seis días han tenido que pasar los migrantes que permanecen en los muros entre México y Estados Unidos, sin que exista fecha para ser procesados por la autoridad migratoria norteamericana. El número de personas que hay entre los muros que divide ambas naciones, sigue creciendo, con un aproximado de entre 300 y 500.

<https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/crece-el-numero-de-migrantes-que-permanece-entre-muros-de-eua-video-10037201.html>